

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 17 janvier 2024

MOBILITÉS

« Lecovoiturage » : un nouveau service de mobilité pour décarboner les déplacements quotidiens

Alors que 70% des trajets domicile-travail sont réalisés en voiture et que le coût moyen annuel est estimé à plus de 6 000 euros, la Métropole souhaite compléter son offre de mobilité et voir encore plus loin que le chantier de modernisation et de développement des transports en commun.

Ainsi, dans la continuité du plan gouvernemental de covoiturage, le nouveau service de la Métropole, intitulé « lecovoiturage » et opéré par la société « Karos », a pour ambition de convaincre les autosolistes de franchir le pas, ouvrir la portière de leur voiture et faire progresser ce mode de déplacement sur l'ensemble du territoire.

Avec un objectif environnemental fort : accélérer la décarbonation des déplacements quotidiens des habitants.

Annoncé par Martine Vassal, Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence, à l'occasion de la présentation des 35 projets qui seront déployés d'ici à 2035, « lecovoiturage » propose, via une application mobile, un bénéfice concret et direct pour le porte-monnaie de ses utilisateurs :

Pour le conducteur : rémunération forfaitaire du pour un trajet de 5 à 20 km Au-delà de 20 km	2 euros 0,10 cts / km
Pour le passager abonné aux transports métropolitains (mensuel et annuel)* Au-delà de 30 km	Inclus 0,10 cts /km
Pour le passager non abonné aux transports métropolitains Au-delà de 30 km	0,50 cts 0,10 cts / km

À l'occasion du lancement de ce nouveau service, Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence, a confirmé qu'il s'agit de l'une de ses priorités : « Bon pour le porte-monnaie et la planète, le service lecovoiturage permettra d'apporter une offre de mobilité durable accessible à toutes les zones géographiques du territoire et constituera une offre complémentaire aux transports en commun. Vélo, bus, tramway, voiture... chacun doit pouvoir avoir le choix de se déplacer le plus simplement possible, au meilleur coût, et en respectant l'environnement. Nous devons être exemplaires sur la plus vaste métropole de France ! »

15 projets pour accélérer la révolution des transports

Le défi des transports est immense pour la Métropole Aix-Marseille-Provence qui représente l'un des territoires les plus étendus de France peuplé de 1,8 million de personnes. Diversifier l'offre de transport, la rendre plus accessible, optimiser les temps de déplacement, respecter l'environnement, favoriser l'emploi... voici quelques-uns des objectifs à relever. Marseille en Grand permet d'accélérer les chantiers sur les lignes structurantes prioritaires du réseau de La Métropole Mobilité. Dans le cadre du plan Marseille en Grand, le soutien de l'État s'élève, pour l'heure, à 1 milliard d'euros pour accélérer le développement des transports à Marseille et sur le territoire métropolitain : 256 millions d'euros de subventions et 744 millions d'euros d'avances remboursables inscrites dans la loi de finances 2022. Les 15 projets mobilité identifiés ont tous été engagés et s'élèvent à 2 milliards d'euros.

CONTACT PRESSE

Service Presse
T : 04 91 99 79 74
presse@ampmetropole.fr

CONTACT ATTACHÉ DE PRESSE

Anthony Giordano
T : 04 91 99 72 52
Anthony.giordano@ampmetropole.fr

ampmetropole.fr

